Emociones en el recreo

Lean el siguiente texto.

El recreo de hoy de los chicos de tercero es más largo que de costumbre, ya que su maestra los premió por lo bien que se portaron en la clase y lo mucho que trabajaron.

La seño los reunió a todos y les dijo que estaba muy contenta porque eran un grupo muy trabajador y, lo más importante, buenos compañeros que se ayudaban con las tareas, compartían sus golosinas y jugaban sin pelear.

Muy contentos, los chicos manifestaron su alegría y le agradecieron a la seño por darles más tiempo de recreo y, sin perder un minuto, comenzaron a jugar.

• Conversen: ¿sobre qué les parece que trata el texto? ¿Qué les regaló la maestra a sus alumnos? ¿Por qué? ¿Alguna vez los felicitaron por su buen comportamiento? ¿Cómo se sintieron?

• Marquen con una X el emoji que representa cómo se sintieron los chicos de tercero jugando durante el recreo.













